
Siracusa. Il primo giorno del
nuovo  Soprintedente:
"riportare serenità"
Prende oggi servizio a Siracusa la nuova Soprintendente, Irene
Donatella Aprile. Dopo la fase di traghettamento affidata a
Calogero Rizzuto, tocca ora all’architetto Aprile che dovrà
far tornare la quiete nei corridoi e negli uffici dei beni
culturali siracusani. Non a caso, nel suo messaggio di buon
lavoro, il presidente della Regione Nello Musumeci sottolinea
come “serve riportare serenità e spirito di collaborazione
nella Soprintendenza di Siracusa. Sarà compito dell’architetto
Aprile lavorare in questa direzione. Sono sicuro che saprà
fare bene”.
Anche l’assessore regionale al ramo, Sebastiano Tusa, punta in
quella  direzione.  “Contribuirà  a  rilanciare  la  tutela,  la
ricerca e la valorizzazione dell’immenso patrimonio culturale
della provincia aretusea, in un clima di rinnovato equilibrio
collaborativo tra istituzioni e territorio”.
Irene Donatella Aprile lavora nel sistema regionale dei Beni
Cultrali dal 1990. Dirigente alla Soprintendenza di Catania,
al museo regionale della ceramica di Caltagirone e al Polo
regionale per i siti culturali-archeologici di Catania e della
Valle dell’Aci.

Siracusa.  Rinvenuti  reperti
archeologici in piazza della
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Vittoria
Reperti  archeologici  nell’area  di  piazza  della  Vittoria.
Sarebbero stati rinvenuti questa mattina, durante dei lavori
in corso per la posa della rete della fibra ottica. Sul posto,
subito  dopo  la  comunicazione  partita  dagli  operatori,  il
personale  della  Soprintendenza  ai  Beni  Culturali.  I  pezzi
rinvenuti saranno sottoposti alle verifiche del caso. I lavori
proseguono. Sono già ripresi in tarda mattinata.

Calcio,  Serie  C.  Siracusa,
avvio shock: 0-3 con la Juve
Stabia
Esordio  amaro  per  il  Siracusa.  Alla  prima  di  campionato,
azzurri  sconfitti  3-0  al  De  Simone  da  una  ordinata  Juve
Stabia.
Prima del fischio d’inizio, minuto di silenzio per ricordare
il  giovane  team  manager  Davide  Artale,  morto  tragicamente
sette giorni fa in un incidente stradale.
Parte bene il Siracusa, Rizzo sembra ispirato ma un errore in
disimpegno  permette  a  Paponi  di  portare  a  sorpresa  in
vantaggio  le  vespe.  È  il  14′.  Neanche  il  tempo  di
riorganizzarsi e il Siracusa deve fare i conti con la seconda
rete ospite, firmata al 25′ da Canotto.
Una reazione c’è, un paio di conclusioni senza però troppa
fortuna.
Nella ripresa, Pagana cambia modulo dando spazio alla fantasia
tra le linee di Catania. Ma la Juve Stabia tiene bene e senza
eccessiva sofferenza. E nel recupero arriva la terza rete di
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El Eouazin.
Punizione  eccessiva  per  il  Siracusa,  dotato  certamente  di
buone  qualità  che  verranno  gradualmente  alla  luce  ma  da
registrare ancora in difesa.
A fine gara Pagana parla di “troppi errori commessi” anche nel
tentativo di reagire. Salva la partenza, “fino al gol subito
noi  padroni  del  campo”,  poi  un  black  out  che  vale  un
dispiacere  alla  prima  di  campionato.

Siracusa.  La  banchina  della
Marina,  riqualificata  per  i
furgoni o per i pedoni?
Nel  2016,  la  riqualificata  banchina  del  porto  grande  di
Siracusa che tutti conoscono come la Marina venne inaugurata
con  una  passeggiata.  Un  corteo  di  autorità,  curiosi  e
giornalisti  alla  scoperta  dell’artistica  pavimentazione  in
pietra bianca e del nuovo spazio conquistato con i vituperati
cassoni finalmente in acqua.
Oggi, complici anche le misure anti-terrorismo ed un positivo
florilegio di locali, quella stessa banchina è diventata una
sorta di corsia stradale. Ogni giorno, specie di mattina,
diversi  furgoni  vi  passano  avanti  e  indietro:  spazzatura,
forniture, servizi vari.
Niente di illegale, tutti autorizzati. Ma il rischio che si
sta correndo è di compromettere in fretta l’artistica bianca
pavimentazione, pensata e posata non certo per i furgoni. I
primi segni sono evidenti e tangibili. Viene da chiedersi
perchè, allora, non si sposti quel flusso veicolare sulla
sottostante striscia di asfalto – già di per sè peraltro in
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pessime condizioni – risparmiando la riqualificata banchina da
una sorte che oggi appare così segnata.

L'opinione:  "Ortigia  è  una
Disneyland di case ma senza
un'anima"
Storico  dell’arte  tra  i  più  apprezzati  in  Sicilia,
visceralmente legato alla sua Siracusa e prestato part time
alla politica, Paolo Giansiracusa non si sottrae al dibattito
che  da  anni  divide  l’opinione  pubblica  e  gli  addetti  al
settore siracusani. Turismo e Ortigia, il modello scelto è
quello più adatto al centro storico isola nell’isola?
Bene la crescita esponenziale delle presenze e il calo del
turismo mordi e fuggi, ma Giansiracusa intravede i segnali di
un logoramento veloce del trend che sin qui ha premiato. La
voracità del turista non coinvolto rischia di rendere Ortigia
ripetibile ovunque se non si valorizzano le sue peculiarità.
Ed  oggi  il  centro  storico  siracusano  è  –  secondo  Paolo
Giansiracusa – una Disneyland di case senz’anima.

Siracusa-Catania,  incidente
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in autostrada: muore centauro
ragusano di 35 anni
Ancora  un  incidente  mortale  sulla  Siracusa-Catania  nel
pomeriggio di ieri. A perdere la vita è stato un 35enne di
Ragusa, Giuseppe Vona. La tragedia all’altezza della galleria
San Demetrio. L’uomo viaggiava sulla sua moto, una Bmw, che si
sarebbe scontrata contro un mezzo pesante con rimorchio. Sul
posto intervenuta la Polizia Stradale e l’elisoccorso del 118
ma per il centauro non c’era purtroppo nulla da fare. “E’
morto facendo quello che più adorava fare”, il messaggio di
cordoglio  apparso  sull  apagina  dell’associazione  Ragusa
Bikers.

Pachino.  Donna  sequestrata
con  la  forza,  arrestato  il
marito ed una complice
Dovranno  rispondere  anche  di  sequestro  di  persone  le  due
persone arrestate a Pachino dalla Polizia. Si tratta di uomo
di 46 anni e di una donna di 47.
Ieri pomeriggio, quest’ultima avrebbe convinto la cognata –
che  da  qualche  mese  aveva  lasciato  il  marito  e  si  era
rifugiata con le figlie dai propri genitori – ad andare a
prendere un caffè insieme. Con uno stratagemma l’avrebbe poi
condotta  in  un  terreno  agricolo  fuori  città  per  poi
allontanarsi  con  l’auto.  A  quel  punto  è  entrato  in  scena
l’altro  arrestato,  l’uomo,  peraltro  il  marito  della  donna
condotta in campagna. Minacciandola e trattenendola con la
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forza per circa due ore, ha cercato di convincerla a tornare a
casa con lui per riprendere la loro relazione.
La vittima, tramite cellulare, è riuscita a chiedere aiuto al
fratello che ha avvisato la Polizia. L’intervento degli agenti
ha  permesso  di  salvarla  da  una  situazione  sempre  più
complessa.
L’uomo  è  stato  condotto  nel  carcere  di  Cavadonna,  la  sua
complice ai domiciliari. Dovranno rispondere anche di violenza
privata, atti persecutori e maltrattamenti in famiglia.

Il  Riesame  conferma  il
sequestro  del  centro
commerciale di Epipoli
Il centro commerciale Fiera del Sud rimane sotto sequestro
preventivo. Il Riesame di Catania ha respinto la richiesta di
dissequestro,  nell’ambito  dell’inchiesta  per  bancarotta
fraudolenta  e  truffa  che  ha  portato  all’arresto,  tra  gli
altri, dell’imprenditrice siracusana Rita Frontino.
Proprio  quest’ultima  resta  in  carcere  a  piazza  Lanza,  a
Catania, sempre per decisione del Riesame che ha parimenti
respinto l’istanza di scarcerazione.
Nella stessa indagine sono coinvolti Davide Venezia ed Alfredo
Sapienza,  amministratori  societari,  e  Rosa  Gibilisco,
rappresentante legale di una azienda del gruppo Frontino.
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Siracusa. Servizi infanzia e
anziani:  "Completare  la
rendicontazione  e  anticipare
il 10%"
“Un  anticipo  di  un  ulteriore  5  per  cento  da  parte  della
Regione  e un altro 5 per cento da chiedere al ministero degli
Interni”.  E’  la  richiesta  avanzata  dal  deputato  regionale
Stefano Zito per individuare una soluzione all’impasse che sta
riguardando i servizi per l’Infanzia e per gli anziani non
autosufficienti. La vicenda è quella relativa ai fondi Pac,
che in provincia rappresenta un problema serio, che starebbe
spingendo numerose cooperative a decidere di interrompere i
propri servizi, non ricevendo le risorse previste da parecchio
tempo e non avendo prospettive a breve termine in proposito.
Zito è intervenuto all’Ars per chiedere un ulteriore sforzo,
ma anche per “bacchettare” i comuni che sono ancora indietro
con la rendicontazione, passaggio indispensabile per potere
sbloccare i fondi. Il distretto socio-sanitario 48 vede come
capofila il Comune di Siracusa. “Si dovrebbe provvedere- tuona
Zito- anche, se necessario, chiedendo ai dipendenti comunali
di effettuare le ore di straordinario che servono per ultimare
le pratiche e trasmettere la dovuta documentazione. La parte
burocratica sta rallentando tutto, all’eccesso- prosegue Zito-
L’aumento dell’anticipazione del 5 per centro potrebbe essere
reperita a valere sul Fondo Nazionale Politiche Sociali.La
Regione potrebbe chiedere un altro 5 per cento al Ministero,
con  un’alta  probabilità  di  ottenerlo.  Terzo  e  non  meno
importante punto: controllo sul distretto 48. E’ impensabile
che  i  Comuni  non  riescano  ad  avere  tempi  certi  per  i
pagamenti- tuona il parlamentare regionale del Movimento 5
Stelle.  Basta  coordinarsi  meglio.  Basta  qualche  piccolo
incentivo  al  personale  per  lavorare  oltre  gli  orari  di
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lavoro”. Zito annuncia l’intenzione di volere attendere non
oltre una settimana. “Se entro la prossima, tutto sarà rimasto
fermo- conclude- depositerà un atto parlamentare”.

Siracusa.  Agricoltura,
presente  e  futuro  per  un
sistema impresa da tutelare
Di presente e futuro dell’agricoltura si è parlato nel salone
della  Camera  di  Commercio  di  Siracusa.  Un  focus  voluto
dall’Ordine dei dottori commercialisti, Confagricoltura e CIA
– Confederazione Italiana Agricoltori sul futuro del mondo
agricolo  alla  luce  delle  recenti  novità  fiscali  e  delle
opportunità offerte dalla legge per aiutare le imprese in
crisi da sovraindebitamento.
Il mondo agricolo rappresenta una risorsa da valorizzare per
Siracusa, indecisa nella scelta del suo modello di sviluppo
futuro tra industria e turismo. In mezzo, proprio quel mondo
che  in  lenta  crescita  –  anche  generazionale  –  vuol
trasformarsi  sempre  più  in  impresa.
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